



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht 2007 der Kantonalen Pensionskasse

Der Regierungsrat hat den Geschäftsbericht 2007 der Kantonalen Pensionskasse Schaffhausen genehmigt und ihn zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Der Deckungsgrad der Kantonalen Pensionskasse hat sich gegenüber dem Vorjahr um 3,17 Prozent auf 97,04 Prozent reduziert. Die Kantonale Pensionskasse weist damit nach der letztjährigen Überdeckung Ende 2007 nun wieder eine Deckung von weniger als 100 Prozent auf. Der Grund liegt in der negativen Entwicklung der Vermögensanlagen. Die Betriebsrechnung der Kasse schliesst mit einem Aufwandüberschuss von 50,8 Mio. Franken ab. Beim Vermögen resultierte ein Ertrag von 9,6 Mio. Franken. Falls im zweiten Halbjahr 2008 nicht eine massive Erholung der Finanzmärkte einsetzt, muss die Kantonale Pensionskasse zur Behebung der Unterdeckung entsprechende Sanierungsmassnahmen für 2009 erarbeiten.

Investitionsbeitrag von 1,5 Mio. Franken für KSS-Eissportanlagen in Aussicht gestellt

Der Kanton Schaffhausen soll sich mit einem Investitionsbeitrag von maximal 1,5 Mio. Franken an der Gesamt-sanierung der Eissportanlagen der KSS beteiligen. Der Regierungsrat erklärt sich bereit, dem Kantonsrat eine entsprechende Kreditvorlage für eine Beteiligung des Kantons von maximal 1,5 Mio. Franken an der umfassenden und nachhaltigen Sanierung der Eissportanlagen der KSS vorzulegen. Die Regierung unterstützt die Absicht des Stadtrates, die umfassende Sanierung der für die Region wichtigen Eissportanlagen der KSS nun in Angriff zu nehmen. Die Vorlage an den Kantonsrat wird ausgearbeitet, sobald die definitive Vorlage des Stadtrates Schaffhausen an den Grossen Stadtrat vorliegt.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Einwohnerrat Stein am Rhein am 11. April 2008 beschlossene Änderung der Bauordnung genehmigt.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat hat Margrit Kern, Heilpädagogin, Maja Hofer, Primarlehrerin, sowie Armin Cristina, Sekundarlehrer, die am 1., 17. bzw. 18. August 2008 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 8. Juli 2008
bis und mit Nr. 25/2008
25/2008

Staatskanzlei Schaffhausen